
３学期の間特に力を入れて頑張ったこと

明石市立二見中学校
第１学年(72回生)学年通信
平成 30(2018)年 ３月１２日

第６８号

この３学期の間、自分は特に掃除と日直を頑張ることができた。掃除では、自分の決め
られた場所をしっかりきれいにしてから、早く終わったら違う掃除場所の手伝いができた。
日直では休みの人の分をしたり、できない人の仕事を気付いてやったりして、２つとも

自分のこと＋αで動くことができた。また、掃除の中ではぞうきんがけ、日直のなかでは
司会の学級日誌を力を入れてした。ぞうきんがけでは早く自分の机を送って早くバケツに
水をくんで、早くぞうきんでふいて…とみんなのために素早く行動することができた。日
直の日誌では、今日あったことが分かりやすく、細かく先生に伝わるように記録できたし、
反省などのところもこうすればできて、このクラスはもっと良くなるのにと思うというこ
とを具体的に文字に起こして、見た人が少しでも、意識してくれればいいなと思って、自
分の思っていることを書くことを頑張りました。

３学期頑張れたことは班長の仕事です。私は３学期２回班長をしましたが、初めての班
長のときはとても戸惑いました。３分前着席や授業中の私語を注意しても聞いてくれなか
ったことが 最初はほとんどでした。どうしたら班がまとまるのか困っていたら、班の人
が呼びかけをしてくれたりして、もっと自分でも呼びかけを徹底していこうと思いました。
席がえをして新しい班になったときもまだみんな話を聞いてくれなかったけど、授業中も
小さな声で注意したりしていくと少し私語が減ってきました。たまに注意がとてもきつく
なったりすることもあったけれど、そこは自分が悪かったと認めることができました。
班長の仕事を通して班のことだけでなく、クラス全体のことも考えることができるよう

になりました。責任を持ってすることは大変だけれど、このことを２年生でもいかしてい
けるように したいです。

特に力を入れて頑張ったのは野球です。３学期は春の全国大会出場チームを決める大会
があったので頑張りました。結果は負けてしまったけど、チームのみんなが全員で同じ気
持ちで本気になってがんばっていけたので、いい経験になったと思うし、次の夏にも絶対
つながると思うので、この負けを忘れずにこれからも頑張りたいです。
あと、野球が忙しくて、あまりしゃべっていなかった家族との時間をつくるのもがんばり
ました。家族といるとすごく落ちついて楽しかったので、これからもがんばって時間をつ
くろうと思います。

私がこの３学期の間に特に力を入れて頑張ったことは、学年末テストです。このテスト
は１年間の総まとめのテストで今までもがんばってきたけど、私の中では１番大切なテス
トだったので、テスト勉強は過去最高の７６時間しました。テスト２週間前の土日は全然
勉強ができていなくて、その後も予定していたことができなくなることがありました。テ
ストの１日目や２日目は次の日のテストに向けての勉強を必死にしました。夜遅くまで母
がつきあってくれたおかげで、分からなかったところが分かって、実際のテストに出てそ
の問題を解けたということもあったり、夜に教えてもらって分かっていたのに、字を間違
えたりする凡ミスも少しだけあったけど、今までの期末テストの中では、最も良い成績を
取ることができました。

２年生に向けて、さらに頑張りたいこと

１年生も後少しです。いろいろ考えたことで、今できること、今すべきことをしっかりやっ
て、１年生を終えて欲しいと思います。反省を次に生かしたり、目標に向かって努力するのは
のは自分自身です。

２年生になって特に頑張りたいことは、言われる前に行動するということです。１学期、
２学期では言われる前に行動するということを全く意識していませんでした。でも、もう
少しで、２年生になります。２年生になると、１年生よりすることが多くなり、先輩にな
るので、責任がとても大きくなります。言われる前に行動するということができないと、
周りの人に迷惑をかけたりすることがあります。なので、私の２年生の目標は、言われる
前に行動し、あたりまえのことは、あたりまえにするということを中心に生活していこう
と思います。

私が２年生に向けてさらに頑張りたいことは「勉強」です。春休み明けにはテストがあ
って、１年生の間でも順位が少しずつ上がっているので、下がらないようにしたいです。
テスト１週間ぐらい前になってから勉強を頑張るんじゃなくて、毎日の予習・復習が大切
だと思います。その日に授業で学習したところの教科書を読み返したり、ワークをしたり
するだけでその日の内容が頭に入ると思います。そして、予習もすることで、次の日の授
業のときに理解したりするのがはやくなったり、発表もたくさんすることができると思い
ます。なので、予習・復習をさらにがんばっていきたいです。

私が２年生に向けてさらに頑張りたいことは、先輩になり、後輩ができるので、その後
輩の手本になれるように普段から生活もしっかりとしないといけないけど、後輩に先輩と
してふさわしいという態度を見せられるのは、講演会や体育大会や文化祭など、数えるほ
どしかないけど、いかにその少ない回数で、どれだけ後輩に先輩としての態度をみせれる
かということを私は心がけようと思います。今までは先輩方のすごさを感じ、見ていたの
で、私もすごいな～と次の後輩に思わせれるように、普段忘れ物ゼロ、あいさつはしっか
り、集会では私語ゼロということを頑張ります。

２年生に向けてさらに頑張っていきたいことは、部活です。理由は先輩になったら、教
えたりしないといけなかったりするし、総体や大きな大会がたくさんあるからです。だか
らこれからは、１回、１回の練習をしっかりとして、先輩としての見本になったり、中３
が引退したら、これから私たちが部活をひっぱっていかないといけないから、ちゃんと次
入ってくる１年生の見本になれるように、普段の態度を振り返って、自分ができることを
見つけたり、周りを見て行動するということを中心に部活をがんばっていきたいと思いま
す。部活をがんばったら、全体に上番手に入れると思うから、日々努力をして、がんばっ
ていきたいです。

自分の中では班長としての自覚が足りず、他の班長さんよりも呼びかけや注意などで、
このクラスをもっと良いものにしていこうという気持ちが足りていなかったと思う。もし、
２年生でも班長になったり、委員会に入ったりしたら、もっと目標に向けて呼びかけや注
意ができるようにしていきたい。また、２年生で班長や委員会に入らなくても、いちクラ
スメートとして、クラスのためにすべきことはたくさんあると思うから、その都度考えて
そのときに、自分がすべきことを実行していけたらなと思う。残りの１年生の期間でも、
このクラスの一員としてできることがあると思うから、残りの時間を悔いなく過ごせるよ
うにしていく。




